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COMPTE RENDU DE LA RENCONTRE RÉGULIÈRE 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

TENUE LE MARDI 6 SEPTEMBRE 2022 À 19 h 30 

 

Séance régulière du conseil d’établissement de l’école secondaire de Saint-Marc dument 

convoquée et tenue à la bibliothèque le mardi 6 septembre 2022 à 19 h 30.  

 

Sont présents mesdames et messieurs : 

 

Valérie Côté, Jean-François Croteau, Lalina Fournier, Hélène Frenette, Annick Lambert, 

Julie Leclerc, Christine Naud, Marie-Christine Naud, Andréanne Proulx, Camille 

Rancourt, Dominic Rouleau et Christian Ste-Marie. 

 

Aucun absent. 

  

 

Nominations aux différents postes 

 

  

C.E.01/22-23   Madame Julie Leclerc, appuyée par madame Lalina Fournier, propose que 

madame Marie-Christine Naud soit nommée au poste de la présidence du 

C.E.  

 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

C.E.02/22-23   Madame Lalina Fournier, appuyée par madame Marie-Christine Naud, 

propose que madame Julie Leclerc soit nommée au poste de vice-

présidence du C.E. 

 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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C.E.03/22-23   Monsieur Dominic Rouleau, appuyé par madame Marie-Christine Naud, 

propose que madame Lalina Fournier soit nommée au poste de secrétaire 

du C.E. à raison d’une rémunération de 125 $ par rencontre puisqu’elle 

n’est pas membre du C.E.). 

 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 Adoption de l’ordre du jour 

 

C.E.04/22-23 Monsieur Christian Ste-Marie, appuyé par monsieur Jean-François 

Croteau, propose l’adoption de l’ordre du jour avec l’ajout suivant : Code 

vestimentaire.  

 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 Adoption et suivi du compte rendu de la réunion régulière virtuelle du 

14 juin 2022 

 

C.E.05/22-23  Madame Hélène Frenette, appuyée par monsieur Christian Ste-Marie, 

propose d’adopter le compte rendu de la réunion régulière virtuelle du 

14 juin 2022. 

  

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  

 

 En suivi, les membres du C.E. discutent des sessions d’évaluation. 

Monsieur Rouleau mentionne que le CSS tend à privilégier les gels 

d’horaire. Les enseignants tiennent toutefois à expliquer que l’équipe-

école préfère de loin les sessions d’examens traditionnelles. Plusieurs 

inconvénients sont soulevés quant aux gels d’horaire : difficulté à 

organiser un gel pendant des cours, circulation des autres élèves (bruit), 

gestion des absences lorsqu’un élève est sur plusieurs niveaux, etc. La 

tenue d’examens sous forme de session permet de limiter le plagiat, 

d’officialiser l’évaluation, d’organiser l’étude, de diminuer le taux 

d’anxiété, etc. Le C.E. convient que, tant que le ministère imposera des 

évaluations traditionnelles obligatoires, il serait logique de permettre aux 

élèves de vivre ces mêmes conditions. Les enseignants s’engagent à 

prendre de l’avance en proposant un exemple de session souhaitée pour 
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novembre aux membres du C.E. afin que ceux-ci puissent soutenir 

l’équipe-école dans ses représentations aux SEJ. 

 

 

 Période de questions du public 

 

 Pas de membres du public. 

 

 

 Dépôt des règles de régie interne 2022-2023 

 

 Monsieur Dominic Rouleau dépose les règles de régie interne et demande 

aux membres du C.E. d’en prendre connaissance. Les membres du C.E. 

s’entendent sur le fait qu’ils préfèrent les rencontres en présentiels, mais 

sont ouverts à ce qu’une rencontre puisse se faire virtuellement au besoin. 

Nous y reviendrons à la prochaine rencontre. 

 

  

 

 Dénonciation d’intérêt 

 

 Les membres du C.E. prennent connaissance du formulaire de 

dénonciation d’intérêts et le remettent, dument complété, séance tenante. 

 

  

 Approbation des sorties éducatives/dérangement à l’horaire 

 

 Aucune demande. Les membres du C.E. sont tout de même informés de 

sorties récurrentes (Viens vivre la forêt, Village hanté, etc.) pour lesquelles 

des demandes seront peut-être acheminées par courriel si le délai est trop 

court avant le prochain C.E. 

 

 

 Rapport des membres 

  

 Comité de parents 

 Rien à signaler.  
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 Enseignants 

 Monsieur Ste-Marie souligne le manque de personnel (enseignants, 

technicienne en travaux pratiques, orthopédagogue, etc.). Il mentionne 

que tous les membres de l’équipe s’impliquent à différents niveaux pour 

dépanner parce que nous n’avons même pas de suppléants. Madame 

Annick Lambert en profite pour rappeler que les enseignants de 

mathématiques de l’ESSM avaient proposé une solution viable pour cette 

année, mais que le CSS a refusé de la prendre en considération. 

  

 Professionnels 

 Madame Frenette nous informe que la CO a sondé les élèves de 3e, 4e et 5e 

secondaire pour connaitre leurs champs d’intérêt afin de mieux organiser 

son offre pour cette année. Elle fait aussi une tournée de classe pour les 

inscriptions à la Matinée des carrières le 5 octobre. Enfin, elle débutera 

bientôt les rencontres avec les élèves de 5e secondaire en prévision des 

demandes d’admission. 

 

 Madame Frenette mentionne aussi qu’on est toujours à la recherche d’une 

personne pour prendre le 40 % de tâche en orthopédagogie. Petite note 

positive : elle a tout de même une stagiaire pour quelques mois. 

  

 Personnel de soutien 

 Membre représentant à déterminer. 

 

 Fondation 

Monsieur Rouleau rappelle qu’il y aura un gala de lutte présenté aux 

profits de la Fondation le vendredi 16 septembre prochain.  

 

Le Vins et fromages sera de retour cet automne et se tiendra le 21 octobre.  

 

Les plans du deuxième gymnase seront déposés d’ici quelques semaines, 

en attendant il reste quelques détails à peaufiner avec certains 

commanditaires. Printemps 2024 semble être l’objectif.  

 

 

   



Compte rendu de la rencontre du 6 septembre 2022  Page 5 / 5 

 Autres sujets : 

 

Code vestimentaire 

 

Madame Marie-Christine Naud vérifie auprès de monsieur Rouleau si le 

nouveau code vestimentaire est en vigueur et s’il y a déjà des 

avertissements qui ont été faits. La réponse est oui, une tournée de classe 

a été faite et des élèves ont été formellement avisés lorsque le code n’était 

pas respecté.  

 

Concernant l’absentéisme, les parents du C.E. souhaiteraient que Mozaïk 

propose l’option « Je ne motive pas… » lors d’une alerte d’absence. 

 

 

 

 Date de la prochaine rencontre 

 

 La prochaine rencontre aura lieu le mardi 18 octobre 2022 à 19 h.  

 

 Levée de l’assemblée 

 

C.E.06/22-23   La levée de l’assemblée est proposée par madame Valérie Côté et appuyée 

par madame Andréanne Proulx à 21 h 48. 

  

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

__________________________________   ______________________________ 

   Marie-Christine Naud, présidente               Dominic Rouleau, directeur  

 


